

Violence routière

Je constate depuis la sortie du Confinement que l'insécurité se manifeste avec une accentuation de l'agressivité par le comportement d'un nombre d'utilisateurs de la route surtout dans l'espace urbain. Cela se manifeste par l'excès de vitesse qui revêt souvent une forme agressive de pression sur la voiture qui précède jugée trop lente ou trop respectueuse de la vitesse autorisée. Cela se constate quotidiennement sur le périphérique... Le passage du 90 km/h au 80 km/h en est peut être la cause sur le reste des routes ?

Sur un autre plan les motos sont en recrudescence d'agressivité sur plusieurs points :

- Le bruit dépassant les limites autorisées par la modification des pots d'échappement est insupportable... je pense que ces modifications répondent à un besoin de se faire entendre, pour exister simplement ou pour un sentiment de sécurité du motard qui accentue sa présence vis à vis des autres conducteurs.
- L'insistance à vouloir avoir un passage pour pouvoir doubler dans une file... faisant souvent ressurgir une agressivité si l'automobiliste qui n'a vu le 2 roues dans son rétroviseur ne se range pas sur la droite.
- Le non-respect de la vitesse largement dépassée par ceux qui confondent la route et les circuits de vitesse... qui certes mettent leur vie en danger mais aussi celle des autres...

Une sorte de nouveau sport semble s'établir la nuit tombée... les courses de voitures ou de motos sur des portions de routes ou de voies urbaines. Si les usagers de telles pratiques mettent leurs vies en danger certaines fois elles interviennent sur des routes ou voies utilisées par n'importe qui (route de Beaucaire, N 106...) avec des bruits de moteurs insupportables la nuit.

Le Narco Traffic

Sur le sujet de la sécurité qui déroulerait des opérations « Place Nette » sur le Narco-Traffic voici un article du Canard enchaîné du 30 avril qui retranscrit l'aveux de Darmanin.

Il en est de même sur Nîmes malgré les titres du Midi Libre...

Darmanin passe aux aveux

L'OPÉRATION « PLACE Nette XXL », visant à éradiquer le trafic de drogue, est un franc succès, à en croire les ministres de l'Intérieur et de la Justice. Darmanin et Dupond-Moretti l'ont affirmé, chiffres en main, à l'issue du Conseil des ministres du 17 avril: 3 814 personnes ont été interpellées, dont 599 défréquées; « 4 tonnes de drogue », 500 armes et 170 véhicules ont par ailleurs été saisis depuis la mi-mars. « Mais on ne va pas s'arrêter là », a prévenu le garde des Sceaux. Vraiment?

Une autre réalité apparaît pourtant, à la lecture d'un arrêté préfectoral débusqué par « Le Canard ». Il est daté du 20 avril et signé de la main du préfet de la région Guadeloupe. Sur ordre de Darmanin, il décreté la mise en place d'un couvre-feu pour les mineurs dans plusieurs secteurs de l'île. Pour justifier cette décision d'exception, il s'appuie sur 19 « considérants ». Au détour de l'un d'entre eux, il avoue que « la mobilisation des forces de sécurité intérieure et les diverses interpellations réalisées, notamment à l'occasion des opérations « Place nette », n'ont pas permis d'endiguer les phénomènes d'atteinte aux personnes et aux biens ». Des opérations « poudre aux yeux », donc ?

A gauche toutes...

LE 21 AVRIL 1944, les femmes devenaient des citoyen(ne)s comme les autres en obtenant le droit de vote. Sans doute la plus grande révolution du XX^e siècle en France. Jusqu'aux années 60, « leur participation était moins importante ; elles votaient aussi plus à droite que les hommes », rappelle la politologue Janine Mossuz-Lavau (« La Croix », 19/4). Mais, après la victoire de Mitterrand en 1981, les ex-suffragettes et leurs descendantes ont commencé à déposer dans les urnes des bulletins plus à gauche que les hommes. Une tendance qui perdure, en France comme ailleurs. Ainsi, pour les élections européennes, « 30 % des femmes déclarent vouloir voter à gauche, contre 26,5 % des hommes, et 8 % pour le parti écologiste, contre 4 % des hommes », observe Christelle Craplet, la directrice de BVA Opinion. Mais, attention, si les Françaises ont longtemps moins voté à l'extrême droite que les hommes parce que la figure de Jean-Marie Le Pen les rebutait, depuis que sa fille dirige le parti les différences de vote se sont estompées. A la dernière présidentielle, les femmes ont voté RN autant que les hommes.

La parité, c'est bien, mais ça dépend avec qui.

O. B.-K.

Quartier Carreau de Lanes – Mas de Lauze

En ce qui concerne mon quartier du Carreau de Lanes - Mas de Lauze, voici quelques infos publiées par le comité de quartier sur son compte Face Book (je suis remonté jusqu'à début octobre 2023)

- « *Incident sur le Carreau de Lanes (vers la garrigue) ce matin 22 Avril 2024 à 8h46. Police Caveirac, police Nîmes et le président du quartier ont été informés. Renault Clio (argenté) AE 640 WM ne ralentissait pas et nous a rayé notre voiture. Dans la voiture, il y avait deux hommes cagoulés (pas visible avec le reflet de la vitre). Nous avons tout sur vidéo et il semble qu'elle suivait la Tesla noire Tesla (noir) EZ477XD*
- « *Nous habitons dans le quartier du petit Védelin. En promenant notre chien vers 20h30, Mon mari a surpris un jeune habillé tout en noir qui regardait par-dessus les murs des maisons rue des lupins puis rue de la belladone. Il a commencé à courir et mon mari l'a suivi. Finalement il s'est enfui par la rue de l'Anthémis... il était seul. Je ne sais pas comment prévenir les gens du quartier mais ce groupe est déjà un bon moyen. »*
- « *En ce dimanche ensoleillé, ces deux jeunes rôdeurs ont été surpris sur un terrain privé clôturé sur le saut du lièvre... le propriétaire étant sur place ils ont pris la fuite bredouille ! »*
- « *Dernier conseil de l'année à la salle de l'eau Bouillie Police Nationale : Les chiffres indiqués font état d'une diminution pour :
- cambriolages -29%
- Vols de véhicules
- Dégradations : -17%
- Mais augmentation des violences de 85 à 115, soit + 35%
- Trafic de stup : on passe de 3 à 26, soit + 860% (chiffre sans signification, car partant de 3 !)
- à la question posée sur le gaz protoxyde d'azote, il n'est pas considéré comme stupéfiant, mais conduite sous NO2 vous dirige droit au Commissariat.
Police Municipale :
193 interventions, principalement contraventions Route d'Alès, Route de Sauve (rd point de Vacquerolles) et mises en fourrière. »*
- « *Dimanche, quelqu'un s'est introduit dans notre jardin malgré des murs plus hauts que les clapas...
L'individu découvert par notre chien s'est caché derrière un buisson.
Par crainte, je suis restée sur le perron mais il est resté un bon moment (malgré la lumière) et a fini par s'échapper par l'arrière du jardin à l'arrivée de la police...
Soyez vigilants... »*
- « *Petite vidéo intéressante que je diffuse.
Tranquille, j'escalade le mur, je pique le vélo, je le jette par-dessus le mur, et je repars avec !
Le tout filmé par la caméra de surveillance.*

Assez net pour bien voir le visage du visiteur.

Peut-être et sûrement figure-t-il dans l'album de famille du 17 !!!

En tout cas, comme signalé déjà, gaffe, les fêtes approchent et donc un besoin supplémentaire de cash.

Pensez à ne rien laisser ouvert. »

- « *Arrêté par mon voisin, que j'ai croisé en voiture chemin du Saut du Lièvre m'informe qu'un véhicule est stationné en travers de mon deuxième portail côté impasse de la Hase, il est 17 H 30 samedi 7 octobre 2023. il me précise qu'à bord du véhicule les occupants paraissent louches et qu'ils font peurs, que le véhicule n'est pas en bon état. Je rentre chez moi par le saut du lièvre et je me présente avec ma voiture face à mon portail impasse de la Hase, le fameux véhicule c'est avancé pensant que je voulais sortir !! puis Ils sont restés là en stationnement un peu plus de 15 minutes.*
Personnellement je n'ai vu que l'arrière de ce véhicule.
j'ai relevé le Numéro d'immatriculation DD-04 003 (n° étranger visiblement) il s'agit d'une RENAULT 19 ROUGE Vitre arrière apparemment en plastique brûlée par le soleil, aucune visibilité.
EST-CE LIE A LA VISITE NOCTURNE OU PAS DE VOS OISEAUX DE NUIT ???
Bonne journée et restons vigilants »
- « *Les visiteurs du soir.*
Attention, la photo ci-dessous a été prise voilà quelques jours, chemin du saut du lièvre à proximité de l'impasse du saut du lièvre. L'alarme de la maison s'est déclenchée, les propriétaires étaient absents ce soir-là mais un voisin est intervenu ce qui visiblement a fait fuir les intrus en cours de repérage. Soyons donc tous des voisins vigilants et méfiance, le quartier n'est pas seulement un lieu de promenade pour les sangliers.
À bon entendeur, bonne nuit ! »
- « **⚠ ATTENTION ⚡** *On nous signale qu'une tentative de cambriolage vient d'avoir lieu à 18 heures au 4735 CDL. Apparemment pas trop de dégâts, aucune précision supplémentaire.*
Merci l'alarme !!! Il s'agirait de 3 hommes qui rôdent dans le quartier.
#voisinsvigilant »

Sans compter toutes celles qui n'ont pas fait l'objet d'une info sur le compte FaceBook du comité de quartier...

Les chiffres des cambriolages seraient d'après la police Nationale à la baisse de 29% ... Mais les violences augmentent de 35%...

Max PORTAL